

## COMMISSION DE L'ARBITRAGE JEUNES et SENIORS

### Nouveau protocole d'après match décidé par la Commission Prévention et à appliquer dès la reprise

*Pour faciliter la sortie de terrain de tous les acteurs d'un match, la Commission Prévention a instauré un nouveau protocole de fin de match. Il sera mis en application, à titre d'essai, pour toutes les équipes seniors après la trêve de cette saison 2021/2022.*

*A la fin de la rencontre, tous les participants au match se serrent la main (**le salut en fin de match se fera, pour l'instant, sans serrage de mains, en attendant des jours meilleurs**). Puis, l'équipe recevante, à l'exception de son capitaine, reste sur le terrain dans le rond central, avec les remplaçants et le ou les coachs.*

*L'équipe visiteuse au complet quitte le terrain avec les 2 capitaines, le ou les coachs, l'arbitre central, les 2 arbitres assistants et les délégués de terrain pour rentrer aux vestiaires.*

*Après la rentrée aux vestiaires de l'équipe visiteuse, l'équipe recevante sort du terrain pour rejoindre son vestiaires, attendue par l'arbitre et les 2 assistants qui rejoignent ensuite leurs vestiaires.*

*Merci de bien vouloir mettre en application ce nouveau protocole dès vos prochains matchs.*

## QUESTIONNAIRE MI-SAISON ARBITRES

Comme les saisons précédentes, un second questionnaire pour les arbitres du DISTRICT DE L'AIN est à faire et sera comptabilisé dans le classement de fin de saison.

Il est en ligne et est à faire avant le Dimanche 16 Janvier 2022 à 23h59.

Celui-ci est à retrouver sur le lien suivant : <https://forms.gle/eXd9igAXBNF6fNFr7>

Un seul questionnaire pris en compte par arbitre (le premier enregistré).